



12/7 [水] 第74回人権週間に 係る街頭啓発活動

津島人権委員協議会南部地区委員会が「第74回人権週間に係る街頭啓発活動」を行いました。
本活動では12月4日から10日までの人権週間に伴い、広報車で市内巡回を実施しました。
また、市内保育所への訪問および街頭啓発を行うことで幅広い世代の人権意識の高揚を図りました。

くらしの情報を発信

市公式SNS

YouTube



弥富市役所

Twitter



@yatomi_city

LINE



@yatomishi

まちの

話題

1/13 [金] 愛知県交通安全県民大会における感謝状

愛知県芸術劇場大ホールにおいて、2023年愛知県交通安全県民大会が開催され、横井鉄夫さんと安藤和臣さんに愛知県交通安全推進協議会会長感謝状が贈呈されました。
お二人は、本市で多年にわたり街頭指導など地域の交通安全活動にご尽力いただいております。



1/15 [日]

歩け歩け大会

スポーツ協会の主催事業として「歩け歩け大会」が開催されました。この日は風もなく季節外れの暖かさの中、多くの方々にご参加いただきました。
おみよし松と立田輪中人造堰樋門をめぐるコースを散策し、市内の歴史に触れながら楽しく健康増進することができました。



12/13 [火] 厚生労働大臣 表彰受賞

『チャレンジハウス弥富ボランティア』が令和4年度ボランティア功労者に対する厚生労働大臣表彰を受賞しました。総合福祉センター内にある就労継続支援B型事業所『チャレンジハウス弥富』の利用者へのサポートや季節にあったイベントの開催など、心身に寄り添った活動を行っています。



1/11 [水] 初市

(株)東海観賞魚卸売市場で行われた初市では、「かんこ」と呼ばれる木舟に入ったランチュウやリュウキンなど約25種類23万匹の金魚が、仲買人たちに次々と競り落とされていました。今回最も高い値を付けたのは、1匹1万円の「更紗和^{ささりわ}金」でした。



防災クイズに挑戦してみませんか？

問題 自動車走行時に大地震が発生し、避難するときに注意するポイントは何？

答えは下をご覧ください。

1 ゆっくり安全運転で避難所まで向かう

2 避難するときは、キーをつけたままにして、徒歩で避難する

3 避難するときは、キーを外して、徒歩で避難する

ちょっと一息
“防災”